

Martes 01/04/25

El Gobierno de La Rioja invierte 1,88 millones en el mantenimiento de 139 plazas para mayores dependientes en la residencia 'Ciudad de Arnedo'

El contrato se prorroga seis meses con el objetivo de que, a partir de octubre, se licite la gestión de la residencia junto a la del nuevo centro de día que se ha construido contiguo, con una capacidad de 40 plazas

El Consejo de Gobierno ha autorizado en su reunión de hoy, 1 de abril, a la Consejería de Salud y Políticas Sociales a realizar una inversión de 1.882.562,86 euros para financiar la prórroga del servicio de 139 plazas en la Residencia Personas Mayores 'Ciudad de Arnedo'. En concreto: 119 de atención residencial para personas mayores dependientes, para las que se destinan 1.696.997,12 euros, y 20 de centro de día, por un importe de 185.565,74 euros.

A juicio de la Dirección General de la Dependencia, Discapacidad y Mayores, la empresa adjudicataria (SAR Residencial y Asistencial S.A.U), está realizando la prestación de forma adecuada y, por ello, ha propuesto prorrogar seis meses el contrato vigente, desde el próximo 15 de abril hasta el 31 de octubre. A partir de esa fecha, el objetivo es formalizar un nuevo contrato, que saldrá a licitación, con la adjudicación de la gestión de la residencia junto con la del nuevo centro de día que se ha construido contiguo. Se trata de una instalación con capacidad para 40 plazas, cuyas obras se han financiado con fondos europeos Next Generation. En breve plazo se lanzará el expediente de equipamiento.

La red de atención residencial en La Rioja está integrada por 36 residencias (8 Gobierno de La Rioja; 2 públicas municipales, 12 privadas con plazas públicas y 14 residencias privadas), con un total de 3.917 plazas residenciales (2.001 plazas públicas y 1.916 plazas privadas).

La atención a la dependencia se completa con 23 centros de día. De ellos, 19 son propiedad del Gobierno de La Rioja, entre ellos el nuevo Centro de Día de Uruñuela, con 30 plazas, destinadas a atender a los mayores de la Mancomunidad. Otros dos centros son privados con plazas públicas y otros dos, privados. En total suman 818 plazas.

El Gobierno de La Rioja mantiene el compromiso de seguir potenciando la atención a las personas mayores dependientes alcanzando en esta legislatura el millar de plazas públicas en los centros de día. Pronto serán una realidad los nuevos centros de Cervera del Río Alhama, Calahorra o Arnedo.

Asimismo, se está trabajando en la proyección de centros residenciales más pequeños, que permitan a los mayores permanecer en su entorno, sobre todo en el ámbito rural, y en el que se les pueda prestar una atención personalizada.

Fruto de esta planificación se está construyendo ya la residencia de Torrecilla en Cameros (32 plazas residenciales y 50 de centro de participación activa) y está prevista ya otra en Baños de Río Tobías. Asimismo, el Gobierno de La Rioja va a invertir en un Plan Director de renovación de las residencias de Calahorra y Lardero.